Articula izquierda latinoamericana acciones ante contraofensiva imperialista



San Salvador, 22 may (RHC)
Organizaciones de las regiones
mesoamericana y caribeña que integran el
Foro de Sao Paulo debaten en El Salvador
cómo articular acciones ante el accionar de
la derecha contra los gobiernos
progresistas de Latinoamérica.

En el taller, denominado La integración frente a la contraofensiva imperial, los asistentes analizan las maniobras ejecutadas por sectores de la derecha, apoyados por grupos económicos de poder y con supuestos recursos legales, para revertir procesos de cambios en naciones del continente.

El secretario general de Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, Medardo González, afirmó que se trata de una contraofensiva neoliberal, cuyas máximas expresiones se ven ahora en Brasil y Venezuela, pero que ya ocurrieron en Paraguay y Honduras.

Estos talleres se realizan en otros países de la región como parte de la preparación para el veintidós Foro de Sao Paulo, que tendrá lugar en El Salvador del 23 al 26 de

junio próximo, el cual tendrá entre sus objetivos intercambiar experiencias sobre los procesos progresistas de Latinoamérica y del Caribe.

Mientras el gobierno salvadoreño asegura que mantendrá su lucha integral contra la violencia, pese a la negativa del partido derechista Alianza Republicana Nacionalista (Arena) para aprobar los recursos financieros que requiere esta tarea de urgencia.

A través de una nota de prensa de la presidencia divulgada hoy, puntualizó que buscará otros mecanismos de financiamiento si Arena no da los votos para los 152 millones de dólares que se requieren para mantener las medidas extraordinarias que en poco más de un mes dieron resultados

positivos.

De acuerdo con las autoridades de Seguridad, desde la puesta en marcha de un conjunto de disposiciones excepcionales el pasado 1 de abril, los homicidios disminuyeron 50 por ciento.

El secretario de comunicaciones de la presidencia, Eugenio Chicas, considera que esa reducción de los asesinatos constituye una señal de que el trabajo impulsado por el gobierno lleva un rumbo correcto.

La víspera fueron divulgados resultados de una encuesta de CID Gallup que midió la confianza en la Fuerza Especial El Salvador que combate de manera frontal a los criminales como parte del grupo de medidas extraordinarias contra la violencia impulsadas por el Ejecutivo.

El estudio encontró que el 54 por ciento de los salvadoreños coincide en que ese combate será exitoso.

También halló que el 66 por ciento de los entrevistados considera entre bien y muy bien que el gobierno haya regulado el alcance de la señal de telefonía celular en centros penales.

Esa medida busca evitar que desde el interior de las cárceles cabecillas de grupos criminales ordenen asesinatos, extorsiones o cualquier delito.

Asimismo, el 68 por ciento valora positivamente que las autoridades realicen requisas en los reclusorios las cuales han permitido decomisar celulares y armas a los presos.

De acuerdo con CID Gallup, Consultoría Interdisciplinaria en Desarrollo, una empresa regional que se dedica a la investigación de mercados y a la realización de encuestas de opinión pública, desde enero último los salvadoreños comenzaron a percibir que la intensidad de la violencia está bajando.

De igual forma, consideran que el presidente Salvador Sánchez Cerén "está tratando de buscar solución al problema de la delincuencia", generada fundamentalmente por pandillas y el crimen organizado que data de hace más de dos décadas.

Para el vocero de Casa Presidencial, los resultados de la referida encuesta reiteran la necesidad de un pacto nacional en materia de seguridad, ya que los planes hasta ahora ejecutados bajo la autoría del gobierno han contado con la participación de otros sectores políticos y sociales del país.

"El tema de seguridad es un tema de mucho sufrimiento para el pueblo salvadoreño, por lo tanto, no nos imaginamos y no comprendemos que haya regateo y juego político con un tema que es de tanta importancia para la población y que debe de tener una respuesta inmediata", expresó al referirse a la negativa de Arena.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94260-articula-izquierda-latinoamericana-acciones-ante-contraofensiva-imperialista



Radio Habana Cuba